



Die Schweiz ist geliefert!

Seit Januar 2018 haben unsere Kollegen von Planzer Paket im Hause Seewen Ihren Dienst aufgenommen. Mit diesem Paketlieferdienst, werden Sendungen bis 30 kg an Privat- und Geschäftskunden zugestellt.

Dank einem flächendeckenden Filial-Netzwerk und einer topmodernen Infrastruktur wird die ganze Schweiz mit Passion und Präzision beliefert. Die Sortieranlage mit einer Kapazität von 1000 Paketen pro Stunde, befördert die Pakete sicher und störungsfrei zu den bereitstehenden Fahrzeugen. Die Fahrzeugflotte von Planzer Paket wurde gezielt zum sicheren Transport von Paketen konstruiert, somit ist eine Beschädigung oder Verschmutzung der Sendung praktisch ausgeschlossen.